

# Un joven denuncia una agresión homófoba en Petrer al grito de "te vamos a matar, maricón"

22/08/2021



El suceso ocurrió en la avenida Reina Sofía.

Un joven **petrerense de 17 años** ha denunciado una **agresión homófoba por parte de dos hombres** cuando se encontraba en la puerta del polideportivo de Petrer. El joven denunció que le **amenazaron de muerte con una navaja llamándole "maricón"**, confirma el edil de Seguridad Ciudadana, **Pablo Lizán**.

Los hechos ocurrieron sobre las 21:45 horas de la noche del pasado viernes cuando, según denunció el petrerí a la Policía Local, dos chicos comenzaron a preguntarle por su nombre y, posteriormente, **uno le agarró de los hombros mientras el otro le amenazaba de muerte con una navaja y gritándole "maricón"**. Finalmente, un coche pasó a gran velocidad y ambos individuos salieron corriendo **tirando al agredido al suelo**

**mientras le decían "te vamos a matar, maricón"**, según relata la víctima en redes sociales, donde ha hecho público lo ocurrido. El joven ha recibido un gran apoyo y muestras de solidaridad en redes.

Tras conocer lo sucedido, la Policía Local de Petrer acudió rápidamente al lugar donde se encontraba el joven e hicieron una batida para localizar a los agresores, pero no pudieron localizarlos.

El agredido ya ha puesto la denuncia en comisaría y ha dado la descripción de ambos agresores: uno de pelo rizado, baja estatura y ojos marrones, un tatuaje y corpulento, y el otro alto con pelo liso, ojos verdes y un pendiente en la nariz.